
 

R.I.P. l’école maternelle à Villard  
 

R.I.P., du latin requiescat in pace 
 
En 2021, je vous annonçais avec joie la délibération de principe prise par la Com Com pour la construction d’une école maternelle comprenant 2 classes sur la 
commune de Villard.  
Je vous informe aujourd’hui avec la plus grande déception l’abandon de ce projet, pourtant déjà bien avancé, par la Communauté de Communes. 
En effet, lors de sa réunion en date du 24 mars 2025, le conseil communautaire a dû faire un choix sur les investissements prévus pour la période 2025/2028, 
choix imposé par un montant total d’investissements prévus de 15 880 000 €. Projets financiers au-delà des capacités d’investissement de la Com Com. 
Afin de connaitre ses capacités d’investissement, la Com Com a demandé à un cabinet privé une prospective financière jusqu’en 2028. Document réalisé et porté 
à la connaissance des membres du bureau le 18 mars. 
Suite à la réunion des membres du bureau, M. le Président de la Com Com m’informait que certains membres n’avaient pas hésité à dire : « Il faut supprimer 
l’école de Villard », sur la base du document, bien que ce dernier ne soit pas suffisamment détaillé.  
Le cabinet d’étude a donc retravaillé pour une présentation au Conseil communautaire le 24 mars. 
Il en ressort donc 4 options, et il va falloir faire un choix. 
En début de réunion j’ai ressenti comme un certain malaise, une mauvaise intuition, ou peut être que je me trompais ? 
Pour une fois, la quasi-totalité des membres absents ont donné procuration... 
Ensuite, le cabinet présente le document et les questions sont ouvertes, mais il y en a très peu. 
Il faut donc voter, et là le président demande un vote à bulletin secret, ce que nous n’avons quasiment jamais fait. 
C’est alors que je me dis que mes premières impressions en entrant dans la salle étaient peut-être justifiées. 
Vous trouverez le choix des 4 options au dos. 
Lors du dépouillement, seulement 4 votes en faveur de l’option 2 (dont les 2 élus de Villard) alors que les 18 autres votes se sont tournés vers l’option 1. 
 
 
 
 
 
  

  
Le projet d’école de Villard est donc tout simplement abandonné. 

 
Le vote s’est fait dans la foulée de la présentation et sans réel débat. 
Je ne peux donc m’empêcher de penser que durant la semaine précédente, les élus ont « joué du téléphone » pour ce vote… 
Il me semble peu probable que tout le monde soit d’accord sur la même option sans s’être concerté auparavant. 
Quelques lignes plus haut j’écrivais que j’étais déçu. C’est uniquement parce que ma déception contient ma colère. 
Nous vivons dans un pays démocratique et j’accepte la décision prise. 

 

                                                                                        Je tenais cependant à vous informer personnellement de cette décision.       Pierrick Dufourd, Maire de Villard 



 
 


